

VALUE INVESTING 2025

Aprendé a comprar acciones por debajo de su valor.

12 CLASES



El **Value Investing**, una metodología impulsada por grandes inversores de referencia como Warren Buffett, Peter Lynch o Terry Smith entre otros, consiste en buscar y seleccionar esas acciones de alta calidad que se encuentran infravaloradas por el mercado, determinando el valor intrínseco de una compañía en función de sus fundamentales y proyecciones futuras, para llegar a invertir en esas oportunidades asimétricas con un amplio márgen de seguridad entre el precio de cotización y el potencial precio futuro de la acción.

Este nivel de formación cualitativa es indispensable para nuestras inversiones, añadiendo un profundo sustento fundamental a nuestra administración de portafolios facilitando la tarea de selección de acciones con un mayor nivel de detalles aumentando el provecho económico de nuestras inversiones a través del tiempo.





FORMATO DE CLASES

ONLINE

10 MÓDULOS (2h Aprox.) + 2 Clases bonus

Nuestra formación en **Value Investing** te llevará a lo largo de 10 módulos, abarcando todos los temas que te convertirán en un analista de acciones de forma objetiva y consistente a lo largo del tiempo.

Introducción, durante este módulo nos enfocaremos a entender ¿Qué es la bolsa?, ¿Qué tipo de inversiones podemos realizar? en la importancia de invertir a largo plazo y el poder del interés compuesto.

Value Investing, centrado a entender de qué se trata la disciplina, ¿Por qué se mueven las acciones?, ¿Por qué se pueden encontrar baratas las acciones? Entenderemos los tipos de compañías y poder realizar una primera evaluación según sus key ratios.



Primeros pasos para identificar una buena compañía, pasaremos a entender los tipos de industrias (malas, buenas y cíclicas), analizaremos y enfrentaremos a las buenas empresas vs las malas empresas, y entenderemos los tipos de sectores.

Fuentes de información, en este módulo encontraremos todo lo necesario para encontrar esa información para el estudio de las compañías, ¿En qué prestar atención?, cuáles son las fuentes oficiales, fuentes no oficiales y herramientas de ayuda.

Metodología de análisis, todo lo que tienes que saber para analizar una compañía con alta calidad, entender el negocio, cuáles son sus ventajas competitivas, nos enfocaremos en el equipo directivo, la industria y el sector en el que se mueve.

Bonus - El Broker, todo lo que necesitas saber para depositar e invertir tu dinero de forma segura.

Contabilidad para invertir, haremos un paso preciso en el mundo de la contabilidad de las compañías, como leer los estados contables, que considerar, las métricas necesarias, todo enfocado a entender la compañía y una inversión consciente.

Bonus - La deuda, todo lo que necesitas saber sobre la deuda de las compañías.



Valoración de empresas + plantilla de valoración, uno de los pilares fundamentales de la formación, vamos a determinar el valor intrínseco de una acción, el márgen de seguridad, principales múltiplos a considerar y demás métricas a tener en cuenta para realizar un potencial escenario futuro. Además te brindaremos una plantilla completa semi-automática para calcular el potencial y posible revalorización de las acciones.

Generación de ideas, todo lo que necesitas para encontrar esas ideas de inversión, donde obtenerlas, principales ideas de grandes inversores, carteras de inversores, screeners de búsqueda y mucho más.

Big Cap, Small Cap, Multi Baggers, vamos a aprender a diferenciar los diferentes tipos de acciones según su capitalización, como así también las características de esas acciones que se han multiplicado en bolsa por más de 100 veces.

Gestión de carteras, un módulo final donde encontrarás todo lo necesario para optimizar la gestión de tu cartera, ¿Cómo armarla?, ¿Qué, cómo y cuándo? Comprar o vender una acción, y todo el proceso de gestión que debemos llevar, ejemplos sobre la cartera personal del docente.







